

Asistirá Secretario General de la ONU a conferencia de la Caricom en Santa Lucía



Naciones Unidas, 1 jul (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, viajará a Santa Lucía el tres y cuatro de julio para la apertura de la reunión ordinaria de la Conferencia de Jefes de Gobierno de la Comunidad del Caribe.

En la cita Guterres se reunirá con el primer ministro de Santa Lucía, Allen Chastanet, y con otros altos dignatarios que asistirán a la Conferencia.

También tendrá encuentros con la población local para ver cómo enfrentan los desafíos planteados por el cambio climático y el clima extremo.

Los gobiernos de la región deben garantizar la participación activa de la juventud en los procesos de toma de decisiones, en función del desarrollo político y socioeconómico, consideró el secretario general de la Comunidad del Caribe (Caricom), Irwin LaRocque.

LaRocque también señaló que muchos de los integrantes de las nuevas generaciones se sienten marginados, alienados y desconfiados del proceso político nacional

y regional debido a la lejanía de los sistemas políticos de sus vidas diarias.

Sin embargo, en su opinión, existe una preocupación creciente por el hecho de que las opiniones e ideas de los jóvenes no se tienen en cuenta en su propio desarrollo.

Las declaraciones del titular fueron emitidas durante el evento anual 'Ask SG', que se celebra en Santa Lucía.

Esta iniciativa brinda a los jóvenes la oportunidad de que sus voces sean escuchadas y de contribuir con sus opiniones al proceso de integración regional.

Los principales temas que se discutirán en el evento de este año son: viajes intrarregionales: su importancia en la integración regional, la inclusión de los jóvenes como una parte fundamental de la toma de decisiones y el empleo/emprendimiento en ese sentir poblacional.

Así, LaRocque se comprometió a nombre de la Caricom en profundizar la participación de los pueblos del Caribe en el proceso democrático como la vía para institucionalizar la voz de la sociedad civil.

La juventud de la región constituye un componente crítico en ese sentido, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194910-asistira-secretario-general-de-la-onu-a-conferencia-de-la-caricom-en-santa-lucia>



Radio Habana Cuba